

1. La Junta anima a los centros docentes a conmemorar el Día de la Bandera de Andalucía

El Consejo de Gobierno ha tomado conocimiento de las distintas iniciativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional para conmemorar el Día de la Bandera de Andalucía en los centros docentes no universitarios con el fin de que las nuevas generaciones conozcan la historia del proceso autonómico de Andalucía.

[Más información](#)

2. Estabilización del 100% de la plantilla de inspectores en 2024

La consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, Patricia del Pozo, ha destacado que el cuerpo de Inspectores de Educación de Andalucía alcanzará la estabilización del 100% de su plantilla en 2024. Ha recordado que se están celebrando las oposiciones al cuerpo de inspectores de Andalucía, en las que se seleccionarán a 25 nuevos efectivos y, además, se convocan otras 3 plazas por el turno de méritos de directores evaluados positivamente durante 3 mandatos.

[Más información](#)

3. Adelante señala que a la Junta «le quema la calle» con protestas en sanidad y educación

Adelante Andalucía ha asegurado este lunes que «al Gobierno andaluz le quema la calle» tras las protestas que se produjeron este domingo de las mareas educativas, a la que ha sumado la protesta de la semana anterior para reclamar una sanidad pública, antes de reprochar que en ambos ámbitos de gestión, en vez de un refuerzo de estas prestaciones, se produce «todo lo contrario: hay más dinero a la privada y más recortes a la pública».

[Más información](#)

CODAPA

CONFEDERACIÓN ANDALUZA
DE AMPA POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA

Camino de Sta. Juliana, 3,
18016 Granada



4. Sindicatos de la Sectorial de Educación abren una ronda de contactos para exponer sus demandas a grupos parlamentarios

Las organizaciones sindicales de la Mesa Sectorial de Educación --CSIF, ANPE, Ustea, CCOO y UGT-- han iniciado este lunes una ronda de contactos con los grupos del Parlamento andaluz "para trasladarles sus reivindicaciones sobre la imperiosa necesidad de ampliar las plantillas docentes para poner fin al deterioro progresivo de la calidad de la educación en Andalucía".

[Más información](#)